

Minister for
International
Trade



Ministre du
Commerce
extérieur

NO. 195

le 24 août, 1989

M. A.L. HALLIDAY NOMMÉ PRÉSIDENT DU GROUPE DE TRAVAIL SUR LES
SUBVENTIONS ET LES RECOURS COMMERCIAUX DE L'ACCORD DE
LIBRE-ÉCHANGE

Le ministre du Commerce extérieur, M. John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui la nomination de M. A.L. "Tony" Halliday à titre de président canadien du Groupe de travail sur les subventions et les recours commerciaux constitué en vertu de l'Accord de libre-échange.

Un fonctionnaire du ministère des Finances, M. Thomas Bernes, directeur général des Finances et du commerce internationaux, a été nommé vice-président de l'équipe canadienne. M. Bernes est le négociateur canadien sur la question des subventions dans l'actuel cycle des Négociations commerciales multilatérales.

Le Groupe de travail sur les subventions et les recours commerciaux a été chargé par la Commission mixte du commerce canado-américain, qui est composée de M. Crosbie et de la représentante commerciale des États-Unis, M^{me} Carla Hills, de formuler de nouvelles règles et disciplines applicables aux subventions et aux droits anti-dumping et compensateurs, au cours d'une période de cinq à sept ans.

M. Crosbie a souligné qu'il importait de se préparer avec soin et de bien consulter les provinces et le secteur privé pour élaborer la position que le Canada défendra auprès du Groupe de travail. Une unité composée de cinq agents a été établie au sein d'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada et s'occupera du travail préparatoire.

"Les négociations elles-mêmes sur l'Accord de libre-échange ont révélé jusqu'à quel point les enjeux pouvaient être difficiles et complexes dans ce domaine. Nous devons nous préparer soigneusement et solliciter les vues de toutes les parties intéressées", a affirmé M. Crosbie. Il a fait remarquer également que les activités du Groupe de travail seront coordonnées étroitement avec celles des négociations commerciales multilatérales.

M. Halliday possède plus de 25 ans d'expérience dans le domaine de la politique commerciale. De 1962 à 1968, il a été membre du Secrétariat de l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce (GATT) à Genève. Il est devenu fonctionnaire auprès de l'ancien ministère de l'Industrie et du Commerce et, de 1976 à 1979, il a été ministre-conseiller à l'ambassade du Canada à Washington, où il était responsable des relations commerciales avec les États-Unis. A titre de fonctionnaire du ministère des Affaires extérieures, il a occupé, depuis 1982, plusieurs postes supérieurs liés à la politique commerciale, avant d'être nommé consul général à Chicago en 1985. A son retour au Canada en mai 1989, il a été nommé directeur général de la Gestion du libre-échange au Ministère.

Le gouvernement des États-Unis a nommé M^{me} Ann Hughes, sous-secrétaire adjointe du département du Commerce, à la tête de l'équipe américaine du Groupe de travail.

- 30 -

Pour de plus amples informations, les médias peuvent s'adresser à:

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874